



Banyak Festival Meriahkan 262 Tahun Kota Yogyakarta

UMBULHARJO (MERAPI) - Festival Jogja Kota akan digelar selama bulan Oktober 2018 untuk menyambut Hari Ulang Tahun Kota Yogyakarta ke-262 tahun. Kegiatan berupa seni budaya di setiap wilayah kecamatan, festival kopi, garebeg pasar hingga festival burung berkicau.

Kepala Bidang Daya Tarik Wisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Edy Sugiharto mengutarakan, Festival Jogja Kota merupakan kerja bersama antara pemerintah, masyarakat dan pihak swasta. Total ada sekitar 12 berbagai kegiatan dalam rangkaian Festival Jogja Kota.

"Festival Jogja Kota akan diawali dengan kegiatan wiwitan pada Senin (1/10) di bantaran Sungai Code di Kleringan. Kegiatan itu sebagai penanda rangkaian HUT Kota Yogya ke-262 tahun," kata Edy dalam jumpa pers Festival Jogja Kota di Balaikota, Jumat (28/9).

Dia menyampaikan Kleringan dipilih sebagai lokasi awal Festival Jogja Kota karena lokasinya berada di tengah-tengah kota. Sungai Code berada di tengah di antara sungai lain di Kota Yogya yaitu Winongo dan Gajah Wong.

Dalam kegiatan Wiwitan akan diluncurkan logo 262 tahun HUT Kota Yogya. Acara akan dimeriahkan dengan pentas musik orkestra. "Ini juga bagian dari mengenalkan bantaran sungai bisa menjadi tempat yang layak untuk kegiatan publik sekelas kota," imbuhnya.

Setelah wiwitan pada hari-hari berikutnya diadakan kegiatan di antaranya Malioboro Coffee Night Festival, Jogja Great Sale, Jogja Budaya di 14 kecamatan, Garebeg Pasar, Festival Distro, Festival Burung Berkicau dan Festival Jempangan. Puncaknya Wayang Jogja Night Carnival pada 7 Oktober tepat saat HUT Kota Yogya.

Sementara itu Ketua Panitia Malioboro Coffee Night Festival Anggi Dita mengatakan, pada kegiatan yang diadakan Selasa (2/10) akan menyediakan 26.200 gelas kopi gratis kepada pengunjung Malioboro Coffee Night Festival.

Kegiatan yang melibatkan 100 penggiat kopi dari DIY, Jawa Tengah, Jawa Timur dan Sumatera itu akan terbagi tiga titik yakni di depan Hotel Grand Inna Malioboro, Malioboro Mall dan Hotel Mutiara.

"Kopi yang disajikan single original ada Arabica, robusta, liberica dan excelsa. Berdasarkan pengalaman kegiatan tahun lalu antusiasme masyarakat tinggi sehingga kegiatan dibagi menjadi tiga titik," tambah Anggi dari Komunitas Kopi Nusantara.

Sedangkan Ketua Panitia Harian Jogja Great Sale, Rudi P Budiharto mengatakan, Jogja Great Sale merupakan belanja di mall, restoran maupun menggunakan layanan jasa hotel yang berhadiah utama mobil Daihatsu Siga. Kegiatan itu melibatkan 6 pusat perbelanjaan, 57 hotel, 31 restoran dan 6 tempat hiburan di Kota Yogya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005